



ORGANIZACIÓN
INTERNACIONAL
DEL CAFÉ



ED 2443/23

20 septiembre 2023

Original: inglés

C

**Comunicación del
Gobierno de Panamá**

1. La Directora Ejecutiva adjunta una comunicación del Gobierno de Panamá en la que figura una propuesta para crear un grupo de discusión sobre cafés especiales.
2. El Gobierno de Panamá ha solicitado que se distribuya la comunicación a los Estados Miembros de la OIC para el examen y, en su caso, aprobación del Consejo Internacional del Café en su 136º período de sesiones en Bengaluru (India) los días 28 y 29 de septiembre.



**EMBAJADA DE PANAMÁ
REINO UNIDO**

19 de septiembre de 2023

Sra. Vanusia Nogueira

Directora Ejecutiva
Organización Internacional del Café
222 Gray's Inn Road
Londres, WC1X 8HB

Asunto: Propuesta de creación de un grupo de discusión sobre cafés especiales

Estimada Directora Ejecutiva:

La Misión Permanente de Panamá saluda muy atentamente a la Organización Internacional del Café y tiene el honor de someter a la consideración de los Miembros de la OIC una propuesta para crear un grupo de discusión sobre cafés especiales.

Esta clase de cafés representa casi una quinta parte del volumen total del comercio mundial de café verde, y una de sus características más atractivas en las que son pioneros es la sostenibilidad. La preocupación por la sostenibilidad, la conservación de la tierra y la inclusión, así como la búsqueda de una calidad más alta, son los principios rectores de los cafés especiales.

Por ello, pensamos que establecer un grupo de discusión para los Miembros de la OIC aportaría un gran valor para aprender de los logros a pequeña escala y compartir las mejores prácticas del sector especializado.

La Misión Permanente de Panamá solicita que la presente carta se distribuya a los Estados Miembros de la OIC para la consideración y, en su caso, aprobación del Consejo Internacional del Café en su 136° período de sesiones, que se celebrará en Bengaluru, la India, los días 28 y 29 de septiembre.

Aprovecho la oportunidad para reiterarle a la Secretaría de la Organización Internacional del Café las seguridades de mi más distinguida consideración.

Natalia Royo

Embajadora y Representante Permanente ante la OIC.